

NEWS - MAZDA AUSTRIA

www.mazda-newsroom.at/mazda-mx-30-feiert-premiere-als-plug-in-hybrid

Mazda MX-30 feiert Premiere als Plug-In Hybrid

Mazda erweitert das Antriebsangebot für den MX-30. Dafür lässt Mazda den legendären Wankelmotor in Neuauflage wiederaufleben. Premiere feiert das neue Antriebskonzept auf der Brüssel Motorshow.

Zusätzlich zur rein elektrischen Version kommt der Mazda MX-30 ab Mai auch in einer Plug-In Hybrid Variante auf den Markt. Damit vereint Mazda den Fahrkomfort eines Elektroautos mit der Reichweitensicherheit eines Hybridantriebes. Der einzigartige Plug-in-Hybrid-Antriebsstrang des kompakten Crossovers von Mazda verfügt über einen elektrischen Generator, der von einem neu entwickelten Wankelmotor angetrieben wird.

Die neue Antriebsvariante des Mazda MX-30 wird am 13. Jänner 2023 auf der Brüssel Motorshow erstmals in allen Details vorgestellt.

Klagenfurt, 09. Jänner 2023